

Was Sie noch über mich wissen sollten...

Als Beauftragter für Öffentlichkeitsarbeit im Ortsverband Grevenbroich des Technischen Hilfswerks habe ich dazu beigetragen eine neue Internetpräsenz aufzubauen und diese mit Texten und Bildern zu füllen. Weiter habe ich verschiedene PR-Aktionen mit organisiert und durchgeführt.

Im Zugtrupp des THW Grevenbroich habe ich u.a. diesen mit aufgebaut und Übungen bzw. Einsätze mitkoordiniert.

In meiner Freizeit bin ich leidenschaftlicher Hobbyfotograf. Immer auf der Suche nach neuen, spannenden Motiven, speziell in der Streetfotografie und gerne auch mit Personen aus meinem Fotoclub. Des weiteren lese ich sehr gerne, bevorzugt Biografien.